

Borealis interrompt temporairement les travaux de construction à Kallo après de graves allégations à l'encontre de son entrepreneur et continue à soutenir les autorités belges pour clarifier la situation

La reprise des travaux sur le mégaprojet a été reportée afin de laisser suffisamment de temps à l'enquête et les mesures de conformité sociale supplémentaires à prendre.

À la lumière des récents développements et des reportages médiatiques concernant des fautes professionnelles présumées de l'entrepreneur IREM sur le chantier de la nouvelle usine de déshydrogénation du propane (PDH) à Kallo, Borealis a décidé, le 27 juillet, d'interrompre la construction de son usine pour une durée de trois jours et de suspendre le contrat avec IREM-Ponticelli, le consortium responsable des travaux de construction de la tuyauterie et de la mécanique de l'usine PDH. L'enquête sur cette affaire et la mise en œuvre de mesures supplémentaires étant toujours en cours, Borealis a décidé le 1er août 2022 de reporter le redémarrage des travaux de construction à Kallo jusqu'à nouvel ordre. Les travaux seront repris progressivement.

Borealis travaille avec des entreprises de construction spécialisées sur de grands projets de construction et paie les prix du marché conformément aux normes en vigueur d'Europe occidentale. Les contrats avec les partenaires commerciaux et les contractants contiennent des clauses les obligeant à respecter toutes les lois applicables, notamment les lois sociales.

Dans le cas spécifique de ce mégaprojet PDH à Kallo, Borealis a confié la réalisation des travaux à IREM et a inclus dans le contrat les clauses applicables à tous les partenaires commerciaux, y compris le code d'éthique des affaires.

Fin juin 2022, des inspecteurs sociaux belges sont venus sur place et ont effectué des contrôles standard sur un certain nombre d'activités sur le site du PDH. L'équipe impliquée dans cet audit a coopéré pleinement et n'a à aucun moment eu connaissance d'allégations de trafic d'êtres humains.

Ce n'est qu'après l'intervention des autorités belges à la mi-juillet que Borealis a compris qu'il pouvait s'agir d'une fraude sociale à grande échelle. L'ampleur de la fraude sociale et du prétendu trafic d'êtres

humains n'était pas évidente auparavant et n'est apparue que plus tard dans des articles de presse particulièrement alarmants à la fin de juillet 2022.

Borealis applique une politique de tolérance zéro lorsque la sécurité de ses propres employés et contractants est menacée et condamne fermement toute forme de violation des droits de l'homme.

Par conséquent, Borealis a immédiatement suspendu le contrat avec IREM-Ponticelli le 27 juillet 2022 en raison de la violation présumée par IREM de plusieurs dispositions contractuelles et de l'enquête en cours de l'autorité de contrôle social. Borealis enquête sur cette affaire avec la plus haute priorité et travaille en étroite collaboration avec l'inspection sociale pour faire avancer l'enquête. En outre, Borealis a engagé un cabinet juridique externe pour analyser l'affaire.

"Conformément à notre approche Goal Zero, nous mettons actuellement en place des audits sociaux supplémentaires afin de détecter et de remédier le plus rapidement possible à tout éventuel manque de contrôle de la part des contractants", déclare Wim De Smet, responsable du site de Borealis Kallo.

"Borealis condamne toute forme de violation des droits de l'homme. Nous avons donc décidé d'interrompre temporairement la construction de notre mégaprojet à Kallo jusqu'à ce que toutes les mesures supplémentaires aient été prises."

FIN

Contact presse :

Borealis Corporate Communications:
Virginia Wieser
Senior Manager, Corporate Communications,
Brand & Reputation
tel.: +43 1 22 400 772 (Vienne, Autriche)
e-mail: media@borealisgroup.com

Borealis Communications Belgium:
Anne Cornelissen
Expert Communications
tel.: +32 475 56 02 31 or + 32 11 45 90 66 (Belgique)
e-mail: anne.cornelissen@borealisgroup.com

À propos de Borealis

Borealis est l'un des principaux fournisseurs mondiaux de solutions avancées et durables en matière de polyoléfines et un leader européen du recyclage des polyoléfines. En Europe, nous sommes un leader du marché des produits chimiques de base et des engrais. Nous nous appuyons sur notre solide expertise en matière de polymères et sur des décennies d'expérience pour proposer des solutions de matériaux à forte valeur ajoutée, innovantes et circulaires pour des secteurs clés tels que les produits de consommation, l'énergie, la santé, les infrastructures et la mobilité. En réinventant les produits essentiels pour qu'ils s'inscrivent dans un mode de vie durable, nous nous appuyons sur notre engagement en faveur de la sécurité, de nos collaborateurs, de l'innovation et de la technologie, et de l'excellence en matière de performance. Nous accélérons la transformation vers une économie circulaire des polyoléfines et étendons notre empreinte géographique pour mieux servir nos clients dans le monde entier.

Sise à Vienne en Autriche la société Borealis compte 6 900 collaborateurs et est présente dans plus de 120 pays. En 2021, le groupe a enregistré un chiffre d'affaires total avec d'autres revenus de 12,342 millions d'euros et un bénéfice net de 1,396 millions d'euros. Borealis est détenue à 75 % par OMV, une compagnie pétrolière internationale établie en Autriche, – les 25 % restants étant détenus par le groupe Mubadala, une holding située à Abou Dabi. Nous fournissons des services et des produits à des clients dans le monde entier par l'intermédiaire de Borealis et de deux joint-ventures conséquentes : Borouge (associée à ADNOC, Abu Dhabi National Oil Company, sise aux EAU) et Baystar™ (associée à TotalEnergies).

www.borealisgroup.com | www.borealiseverminds.com

A propos de Borealis en Belgique

Borealis dispose de trois sites de production en Belgique : Kallo, Zwijndrecht et Beringen, ainsi que d'un centre de services partagés à Malines, pour un total d'environ 1 200 employés :

- A **Beringen**, Borealis possède deux usines de polypropylène (PP) et une usine de compoundage. Les principaux domaines d'application desservis par Borealis à Beringen sont l'emballage avancé, les applications hygiéniques et électroniques et l'industrie automobile..
www.borealisgroup.com/beringen
- À **Kallo**, Borealis produit du polypropylène et exploite également une unité de déshydrogénation pour transformer le propane en propylène. En 2019, les travaux de construction d'une nouvelle usine de déshydrogénation du propane (PDH) de classe mondiale ont débuté à Kallo, qui sera l'une des usines les plus grandes et les plus efficaces au monde.
www.borealisgroup.com/kallo
- À **Zwijndrecht**, Borealis produit des copolymères d'éthylène et du polyéthylène répartis sur deux lignes de réacteurs à haute pression utilisés pour les composés de polyéthylène (PE) à basse densité et les installations de manutention. Le principal domaine d'application

Borealis AG | Trabrennstr. 6-8 | A-1020 Vienna | Austria
Tel +43 1 22 4000 | Fax +43 1 22 400 333
www.borealisgroup.com | reg no FN 269858 a

est l'industrie du revêtement de fils et de câbles.

www.borealisgroup.com/zwijndrecht

- Le **Borealis Digital Studio** a été créé en 2018 près de Bruxelles en tant qu'unité autonome au sein du programme de numérisation de Borealis et se compose d'une équipe d'une trentaine de professionnels du numérique. Il s'agit de l'outil agile de l'entreprise pour le développement de solutions commerciales intelligentes et éprouvées à valeur ajoutée, fondées sur les principes de la pensée conceptuelle.

www.borealisdigitalstudio.com